

AYUDAS DE EMERGENCIA

Quero solidario



El Colegio Público Santiago Cabañas, el Ayuntamiento y la Parroquia de Quero se unieron en la organización de un festival benéfico para ayuda a los países sudamericanos afectados por los terremotos de este año. La Casa de la cultura, que acogió el acto, el pasado sábado 26 de junio, se quedó pequeña para acoger a los cientos de vecinos que con su presencia quisieron aportar su granito de solidaridad. Entre los voluntarios que protagonizaron la gala destacaron los alumnos del colegio que con los grupos de baile de sevillanas y de funky mostraron a sus vecinos sus aptitudes para el baile. Pusieron sus voces Sehila y Gloria a ritmo de pop. Y también los mayores se animaron a ayudar con su arte, así pasaron por el escenario la Asociación de Mujeres 'El salero' y la de jubilados Nuestra Señora Virgen de las Nieves que interpretaron bailes tradicionales (en la foto) y la bailarina clásica Mirian Mendoza. El Coro Virgen de las Nieves y la Coral Ciudad de Quero se sumaron al festival que también contó con la música de la Asociación Cultural Laguna Grande, germen de la actual escuela de Música.

COORDINADORA DE ONGD

'Castilla-La Mancha región solidaria'

Es el título de la exposición, que el pasado miércoles, la directora general de Acción Social y Cooperación Internacional, **Esther Padilla**, presentó en la Biblioteca de Castilla-La Mancha. La Muestra compuesta de catorce paneles informativos y de fotografías hace un repaso a las actividades de cooperación al desarrollo que se han llevado a cabo en los últimos diez años con la colaboración de las ONG de la región y el apoyo de la Coordinadora y la administración. Las publicaciones,



el centro de documentación, o la feria de la solidaridad son algunas de las actividades que están recogidas en esta muestra que también incluye paneles sobre las campañas de sensibilización tanto en los medios de comunicación como a través de otros canales y que finaliza con el panel de los retos pendientes.

CÁRITAS

Festival en Mora

Swing Orquesta y el Coro del Cristo fueron los protagonistas, junto con **Jesús López-Rey**, del festival a beneficio de Cáritas que se celebró el pasado fin de semana en Mora. El padre



Jesús López-Rey, natural de Yébenes es misionero en Lima (Perú) desde hace varios años, donde además de sus labores pastorales y de evangelización, en el barrio del Arenal lleva a cabo un proyecto educativo 'Casa abierta', dirigido a todos los miembros de la comunidad, tanto los pequeños que reciben la educación básica, como mayores a los que se les imparte formación profesional y mujeres con las que se realizan distintos talleres orientados al mercado laboral local, y animó a colaborar con esta institución. Foto: FAN

MÉDICOS SIN FRONTERAS

Desnutrición

Médicos Sin Fronteras insta a los dirigentes de los países del G20 a que cambien radicalmente su forma de afrontar la desnutrición y que se creen nuevas fuentes de financiación sostenibles para combatir esta patología que hoy en día es fácilmente tratable y prevenible, si quieren lograr mejoras en materia de salud materna e infantil.

DIRECCIONES

COORDINADORA REGIONAL DE ONGS

web: [www.ongd-clm.org](http://www.ongd-clm.org)  
 emails: [ongd-clm@ongd-clm.org](mailto:ongd-clm@ongd-clm.org)  
 tfn: 925- 28 50 03

FUNDACIÓN CASTELLANO-MANCHEGA DE COOPERACIÓN

web: [fcmc.es](http://fcmc.es) / tfn: 925- 26 53 02

CAMPAÑA POBREZA CERO

web: [pobrezacero.org](http://pobrezacero.org)